

ACTUALIDAD

Capturado por recepción de hidrocarburos en el centro

Individuo fue detenido mientras transportaba en un vehículo 35 canecas de cinco galones y 11 de 10 galones cargadas con acpm.



En las últimas horas, las autoridades capturaron a un hombre en el centro de Barrancabermeja por el delito de recepción de hidrocarburos. El individuo fue detenido mientras transportaba en un vehículo 35 canecas de cinco galones y 11 de 10 galones cargadas con acpm.

Al realizar las pruebas especializadas, el grupo de operaciones especiales de hidrocarburos determinó que el combustible tenía una marcación por debajo del 3%, lo cual indica que no cumplía con los parámetros establecidos por ecopetrol. Esto sugiere que el hidrocarburo fue presuntamente hurtado directamente de los poliductos.

La captura fue posible gracias a la labor conjunta de la Policía Nacional y el Ejército Nacional, en el marco del Modelo Nacional de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes. El hecho ocurrió en el corregimiento del centro, jurisdicción del distrito especial de Barrancabermeja.

En total, se incautaron 285 galones de hidrocarburo que no contaban con los documentos que garantizaban su procedencia y legalidad. Se determinó que el hidrocarburo fue extraído ilegalmente del poliducto a través de una válvula ilícita de la línea Galán-Sebastopol.

El capturado, un hombre de 34 años, fue puesto a disposición de la Fiscalía General de la Nación por el delito de recepción de hidrocarburos.

Este caso demuestra la importancia de las acciones conjuntas entre las autoridades para combatir el robo y comercio ilegal de hidrocarburos, protegiendo así los recursos y la seguridad de la comunidad.



RELATED TOPICS: #CAPTURA #RECEPTACIÓN DE HIDROCARBUROS #ROBO DE HIDROCARBUROS

← DONT MISS Vivienda de adulto mayor en riesgo de colapso
UP NEXT Ajuste de tarifas en los servicios de la Registraduría a partir del 1 de marzo →

YOU MAY LIKE



ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS

- ACTUALIDAD / 10 mins ago: **Protestas en Los Laureles por la falta de agua potable**
- SALUD / 24 mins ago: **Exministra de salud visitará Barrancabermeja este viernes y sábado**
- ACTUALIDAD / 50 mins ago: **Alcalde ofrece recompensa de 5 millones de pesos por información sobre ataque a celador en el barrio El Recreo**

Capturan a dos personas por tráfico de drogas en Barrancabermeja

Presunto cabecilla de las AGC fue capturado en Barrancabermeja

Capturan a cabecilla urbano de las AGC en Barrancabermeja

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Protestas en Los Laureles por la falta de agua potable

La comunidad está indignada por esta situación y está expresando su rechazo a través de las protestas pacíficas.



En el tranquilo barrio de Los Laureles, en el centro de Barrancabermeja, se están llevando a cabo protestas pacíficas por parte de la comunidad debido a la falta de agua potable. Durante varios días, los residentes han estado sin este servicio esencial y exigen respuestas por parte de Ecopetrol, la empresa colombiana de petróleo encargada de la planta de tratamiento de agua en la zona.

La situación en Los Laureles es crítica, ya que las estaciones de llenado de tanques que abastecen a la comunidad están siendo gestionadas por Ecopetrol, y según los residentes, la empresa no ha estado suministrando el agua de manera adecuada. Esto ha llevado a la comunidad a tomar medidas y protestar en busca de una solución.

Es importante destacar que Corpac Centro, la empresa encargada del suministro de agua, no tiene control sobre esta situación. En cambio, es Ecopetrol quien tiene la responsabilidad de

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Alcalde ofrece recompensa de 5 millones de pesos por información sobre ataque a celador en el barrio El Recreo

El alcalde distrital, Jonathan Vázquez, ha manifestado su rechazo absoluto y su compromiso con la seguridad de los ciudadanos.



La comunidad de Barrancabermeja se encuentra consternada tras el reciente incidente en el barrio El Recreo, donde un celador fue brutalmente golpeado por ladrones. Ante este acto de violencia, el alcalde distrital, Jonathan Vázquez, ha manifestado su rechazo absoluto y su compromiso con la seguridad de los ciudadanos.

En un comunicado difundido a través de sus redes sociales, el alcalde Vázquez expresó su solidaridad con la víctima y su familia, al tiempo que instó a las autoridades pertinentes a dar máxima prioridad a la investigación y captura de los responsables. En este sentido, ofreció una recompensa de hasta 5 millones de pesos a quienes proporcionen información que contribuya a esclarecer el caso y llevar a los culpables ante la justicia.

El ataque al celador ha generado indignación en la ciudadanía, que demanda acciones contundentes por parte de las autoridades para garantizar la seguridad en el barrio El Recreo y

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Ajuste de tarifas en los servicios de la Registraduría a partir del 1 de marzo

Estos ajustes corresponden a un incremento del 9,28% en relación al índice de precios al consumidor (IPC) certificado por el Dane para el año 2023.



La Registraduría Nacional ha anunciado que a partir del 1 de marzo se realizarán ajustes en las tarifas de los servicios que ofrece a los ciudadanos, tanto en Colombia como en el extranjero. Estos ajustes corresponden a un incremento del 9,28% en relación al índice de precios al consumidor (IPC) certificado por el Dane para el año 2023.

A partir del 1 de marzo, se requerirá el pago de las nuevas tarifas y ajustes en los servicios que presta la Registraduría. Estas tarifas se han establecido de acuerdo al IPC de inflación y se aplicarán a servicios como el duplicado de cédulas, rectificación de cédulas, duplicado de tarjetas de identidad, copias de registros civiles de nacimiento, muerte y defunción, así como otras certificaciones necesarias para trámites ciudadanos.

Aquellas personas que hayan pagado por estos trámites en enero y febrero de 2024 podrán realizarlos antes del 31 de marzo con la tarifa anterior. Sin embargo, aquellos que no hayan

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NOTICIAS / 6 días ago

Presunto ladrón murió por paloterapia



ACTUALIDAD / 1 día ago

Hallan cuerpos flotando en el río Magdalena, preocupación en la comunidad



NACIONAL / 2 días ago

Soldado mató a capitán y sargento de batallón en el Putumayo



NACIONAL / 1 día ago

Trágico accidente en Santander: La historia de Shelsey Daniela



ACTUALIDAD / 2 días ago

Creadores de contenido se unen para recuperar la cultura en Barrancabermeja



SEGURIDAD / 3 días ago

Alias «Calicho» fue capturado en flagracia



NACIONAL / 3 días ago

Intento de hurto deja herido a escolta en Bucaramanga



ACTUALIDAD / 3 días ago

Taxi se volcó en el barrio Palmira

ENLACE
TELEVISIÓN